

Alles ist gut, solange du wild bist ... 1 - 2 - 3, rrrrooaaarr

Geschrieben von:

Dienstag, den 06. September 2016 um 02:57 Uhr

Die Helden, die Unbezwingbaren und die Kämpfer lernten fußballerisch einiges dazu und ließen den Galaktischen am Sonntag nicht den Hauch einer Chance.

Nach der feierlichen Übergabe der individuellen Siegertrikots wurde noch Louis Conte aus Nordhausen zum spielerisch stärksten Kicker des Camps ausgezeichnet. Dominik Wagner war der wildeste der wilden Kerle und wusste besonders sozial und kämpferisch zu überzeugen.

Die Jugendabteilung der SG Stetten - Kleingartach sagt Danke an alle Kinder und Eltern, die dieses Event durch ihre Anmeldungen ermöglicht haben, den Co-Trainern Frank Belz, Dieter Schuster und Matthias Müller, allen Helfern in und um das Camp herum, den Gönnern im Hintergrund. Ein besonderes Dankeschön gilt den Frauen der Ostkurve und dem Organisator Thomas Schilling, der das 6. Fußballcamp hervorragend organisiert, geplant und durchgeführt hat.

Beim Elfmeterturnier konnte das Team Honecker Metallbau den Titel verteidigen, knapp vor Oneshot, Im Spiel um die Bronzemedallie war Will Grigg on fire und setzte sich knapp gegen den Dorfmeister Heilig's Blechle durch. Toll war am Freitag Nacht der harmonische Verlauf des Turnieres.

Den StadtbahnCup der AH - Teams am Samstag Abend gewann der SV Massenbachhausen vor dem VfB Bretten und dem TSV Kleingartach. Knapp dahinter trafen der SV Gemmingen, der TSV Stetten und der FVS Sulzfeld ein.